

...compte rendu de la réunion du mardi 9 janvier 2024 :

18 Personnes présentes : Alice, Marie, Essia, Guillaume, Manu, Emmanuel, Bénédicte, Philippe, Anne-Marie, Gérard, Laure, Caroline, Fabien L, Anne-Lise, Polo, Fabien Desage, Mario.

1ère partie : Organisation

Après un recensement des volontaires et des formateurs-formatrices pour les différentes "patates" présentées à la réunion du 9 décembre 2023, la discussion porte sur les différentes tâches à accomplir pour faire vivre l'association.

La réunion a permis de définir une méthode et des outils :

1 - lister et quantifier les tâches et leur fréquence : créer un tableau évolutif permettant à chacune et chacun de s'engager pour des tâches concrètes et de nous coordonner

2 - publier et classer les supports pédagogiques déjà existants et en créer de nouveaux sur le nuage (en anglais cloud)

3 - prévoir des créneaux horaires de formation en dehors de l'ouverture de l'épicerie et les annoncer sur GLINGLIN

4 - recenser pour chaque tâche des personnes référentes et des personnes capables de former : liste avec coordonnées

5 - privilégier Glinglin pour annoncer les réunions, créneaux de travail et de formation

6 - commencer les prochaines réunions par un tour de table servant de « thermomètre » des besoins

7 - se doter d'un « thermomètre » financier

2de partie : questions et décisions

Validation des propositions de la commission animation : trois séances avec le cinéma l'Univers :

Ciné herboristerie en avril mai

Documentaire sur les insecticides en juin

Eau potable et champs captants avec Entre lianes à l'automne

Autres propositions :

Fabien propose que Robin des Bio propose à l'Univers de programmer le 17 mars un film documentaire sur le quartier Exarchia à Athènes, malgré le délai fort court

L'autre Fabien propose de faire quelque chose sur la Palestine lors de la projection du film Yallah Gaza le vendredi 12 janvier.

Tickets restaurant :

Nous avons environ 1000 euros de tickets restaurants reçu en 2023 à déposer auprès des trois opérateurs. Marie et Fabien feront un état des lieux détaillé de la question, afin de pouvoir décider si nous continuons à accepter ce mode de paiement.

Ouverture de l'épicerie

La décision prise le 9 décembre 2023 de ne pas ouvrir l'épicerie sans la présence de trois personnes pour l'accueil et la caisse n'a pas été systématiquement appliquée.

Unanimité pour garder cet objectif, mais désaccord sur la façon de l'appliquer.